

Maurice de Guérin

« Quand le Midi se lève, il n'y a pas de main morte... »

En fait, toute ressemblance réelle entre les deux... Chez l'une une parfaite dignité, la fidélité à toutes les coutumes familiales...

Sur ce sable glissant, comment M. Decahors a-t-il pu bâtir son lourd édifice? Nous lecteurs se souvenant peut-être des vers où Boileau raille, dans un accès de verve gaillarde, les méchants auteurs gaulois...

« Cette extrême abondance caractéristique de la méthode de M. Decahors... »

ne nous fait grâce d'aucun des tenants et des aboutissants qui encombrant son livre...

« Ce si talent de Maurice de Guérin est réel, il reste néanmoins de second ordre... »

Quant à son biographe, nous ne pouvons lui dénier le mérite d'avoir mis en relief, par l'usage de documents anciens...

UN DRAME LAMENTABLE

Alencor, 7 mars. — Etabli notaire à Essai, depuis 1927, Adrien Robin, 27 ans, était marié et avait deux petites filles...

LA GRANDE TOMBOLA de la Presse du Nord

Prix du billet : UN FRANC.

Le nouveau sens unique de la Grand-Place à Roubaix est entré hier en vigueur



UNE VUE DE LA GRAND-PLACE. Une des principales dispositions du nouveau sens unique consiste à faire passer le long du refuge bordant les lignes de tramways les autos venant de la Grand-Rue.

Plusieurs fois déjà nous avons mis nos lecteurs au courant des améliorations apportées au sens unique de la Grand-Place de Roubaix.

On sait que jusqu'à présent les véhicules qui arrivaient de la Grande-Rue se voyaient contraints d'abandonner leur droite et d'emprunter la gauche de la place...

Or, le nouveau système de circulation présenté par M. Saadi-Lebrun, directeur des Services municipaux, comporte deux modifications...

de clous ont été plantés. L'une à quinze mètres du perron de la Mairie, l'autre à huit mètres des refuges des tramways...

Les refuges ont été allongés sensiblement et, devant l'église St-Martin, ils ont été pourvus de deux candélabres qui le soir jettent une vive lumière sur cette partie de la Grand-Place.

Naturellement, il a fallu procéder à certains aménagements. Deux lignes de clous ont été plantées. L'une à quinze mètres du perron de la Mairie, l'autre à huit mètres des refuges des tramways...

de clous ont été plantés. L'une à quinze mètres du perron de la Mairie, l'autre à huit mètres des refuges des tramways...

Les refuges ont été allongés sensiblement et, devant l'église St-Martin, ils ont été pourvus de deux candélabres qui le soir jettent une vive lumière sur cette partie de la Grand-Place.

Naturellement, il a fallu procéder à certains aménagements. Deux lignes de clous ont été plantées. L'une à quinze mètres du perron de la Mairie, l'autre à huit mètres des refuges des tramways...

Roubaix

Anjourd'hui, mercredi 8 mars : « L'ajourné », sainte Vierge, etc.

Baudet. Mais ce Bertin ne les accompagna que jusqu'à Amiens. Là, il descendit de l'auto et quitta ses camarades...

Une petite fille tombe dans une cuve d'eau bouillante et meurt des suites de ses brûlures

Un lamentable accident, qui a coûté la vie à une petite fille, accident comme on en déplore malheureusement encore trop souvent, s'est produit dans la soirée de lundi...

LES GAGNANTES DES GROS LOTS DE LA TOMBOLA ANTITUBERCULEUSE ET LES ŒUVRES DE BIENFAISANCE

Nous sommes heureux de signaler le bon geste accompli par les gagnantes des gros lots de la tombola antituberculeuse...

Les deux voleurs d'auto avaient eu un complice

Nous avons relaté hier, la double arrestation opérée par la Sûreté de Roubaix. Deux individus, après avoir volé une auto à Neuilly-sur-Seine se rendirent à Roubaix...

Après le drame de la Grande-Rue

Nous avons relaté hier dans tous ses détails le drame survenu lundi matin Grande Rue. Au cours d'une course de folie, M. veuve Leciercq, âgée de 63 ans, domiciliée 128 Grande Rue, blessa mortellement un couple de revolver son petit-fils...

LA PRODUCTION LAINIÈRE AUX COLONIES

C'est à une conférence extrêmement intéressante qu'on s'est consacré mardi soir, membres de l'Union d'études maritimes et coloniales. M. H. Watine traça en effet un sujet bien fait pour intéresser les Roubaixiens...

UNE CABARETIÈRE EST PRISE A PARTIE DANS SON ÉTABLISSEMENT

Une scène de violence s'est produite au cours de la nuitée de mardi et a éclaté tout au nord du quartier de Gallon d'Aut. Vers 9 h. 20 environ, MM. Robert Marecaux, 25 ans, tenancier d'un établissement...

A LA FÉDÉRATION DES SOCIÉTÉS DRAMATIQUES CATHOLIQUES DE ROUBAIX-TOURCOING

La Fédération des Sociétés dramatiques catholiques de Roubaix-Tourcoing a tenu son assemblée générale hebdomadaire au siège, 11, rue Desrochers, à Roubaix...

UNE RÉUNION DE LA FÉDÉRATION DES SYNDICATS COMMERCIAUX DÉTAILLANTS

La Fédération des Syndicats détaillants de Roubaix et ses cantons s'est réunie le mardi 14 mars, à 19 h., au Casino de Roubaix...

Chez les Croix de feu et Briscards

La réunion mensuelle s'est tenue le samedi 4 courant au siège, Café des Sports, 2 boulevard Gambetta, sous la présidence de M. L. Colonnaire...

UNE FÊTE À LA SECTION FÉMININE DE BASKET DE LA FÉDÉRATION DES AMICALES

La fête organisée par la Section féminine de basket ball a eu lieu le 7 février 1933 dans la salle de la Fédération Amicale 42, rue d'Alsace...

UNE CABARETIÈRE EST PRISE A PARTIE DANS SON ÉTABLISSEMENT

Une scène de violence s'est produite au cours de la nuitée de mardi et a éclaté tout au nord du quartier de Gallon d'Aut...

AU SYNDICAT DES EMPLOYÉS DES P.T.T.

Nous avons reçu du Syndicat général des employés des P.T.T., section de Roubaix, le compte rendu suivant de leur dernière délibération...

Des Millions de Personnes

Le plan original doit devenir un grand terrain de sports. Passant à une première exécution...

LA VENTE DE LA VIANDE AU DÉTAIL

Le nouveau tableau indiquant les prix de vente au détail de la viande de bœuf est affiché dans toutes les boucheries de Wasquehal...

LA VENTE DE LA VIANDE AU DÉTAIL

Le nouveau tableau indiquant les prix de vente au détail de la viande de bœuf est affiché dans toutes les boucheries de Wasquehal...

LA VENTE DE LA VIANDE AU DÉTAIL

Le nouveau tableau indiquant les prix de vente au détail de la viande de bœuf est affiché dans toutes les boucheries de Wasquehal...

LA VENTE DE LA VIANDE AU DÉTAIL

Le nouveau tableau indiquant les prix de vente au détail de la viande de bœuf est affiché dans toutes les boucheries de Wasquehal...

Des Millions de Personnes. Le plan original doit devenir un grand terrain de sports. Passant à une première exécution...

LA VENTE DE LA VIANDE AU DÉTAIL. Le nouveau tableau indiquant les prix de vente au détail de la viande de bœuf est affiché dans toutes les boucheries de Wasquehal...

LA VENTE DE LA VIANDE AU DÉTAIL. Le nouveau tableau indiquant les prix de vente au détail de la viande de bœuf est affiché dans toutes les boucheries de Wasquehal...

CARBOLOX. Remplace avantageusement l'anthracite. Tourcoing : Biacq et Hammar, P. 447. Rix : Et' Meunier et Lamarque, P. 11443.

WATTRELOS. Le gendarme veillé. Le chef de brigade Thibault et le gendarme Deloche en tournée ont arrêté Henri Deloche, sujet belge, 54 ans, sans profession ni domicile fixe, inculpé de vagabondage...

WATTRELOS. Le gendarme veillé. Le chef de brigade Thibault et le gendarme Deloche en tournée ont arrêté Henri Deloche, sujet belge, 54 ans, sans profession ni domicile fixe, inculpé de vagabondage...

WATTRELOS. Le gendarme veillé. Le chef de brigade Thibault et le gendarme Deloche en tournée ont arrêté Henri Deloche, sujet belge, 54 ans, sans profession ni domicile fixe, inculpé de vagabondage...

WATTRELOS. Le gendarme veillé. Le chef de brigade Thibault et le gendarme Deloche en tournée ont arrêté Henri Deloche, sujet belge, 54 ans, sans profession ni domicile fixe, inculpé de vagabondage...

WATTRELOS. Le gendarme veillé. Le chef de brigade Thibault et le gendarme Deloche en tournée ont arrêté Henri Deloche, sujet belge, 54 ans, sans profession ni domicile fixe, inculpé de vagabondage...

WATTRELOS. Le gendarme veillé. Le chef de brigade Thibault et le gendarme Deloche en tournée ont arrêté Henri Deloche, sujet belge, 54 ans, sans profession ni domicile fixe, inculpé de vagabondage...